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Почему христиане не слушают,
что «говорят звезды»

У многих есть

страх перед

будущим – пе-

ред его неизвест-

ностью. Поэтому

и ищет такой

человек в астро-

логическом про-

гнозе инструкцию

о том, как ему

жить дальше.

Отчаянная молитва привела
к исцелению

Когда я верну-

лась со снимком,

который показы-

вал, что все кости

лежат идеально

правильно, доктор

не поверил своим

глазам: «Кому ты

там, в коридоре,

молилась?» - вос-

кликнул он.

Как правило, все люди

имеют печальный опыт обид,

который может возникнуть

в любом возрасте

и накапливаться в течение

всей жизни. Обижаться или

простить — этот выбор всегда

остается за человеком.
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— Недавно внук сделал тату-

ировку на плече: череп со змеей,

— жалуется пенсионерка Вера

Викторовна. — Я этого не пони-

маю. Это же навсегда! Будет идти

по улице летом в майке, а на

плече — такое страшилище. На-

колки — это для тех, кто в тюрь-

ме сидит, а не для хороших ре-

бят!

Судя по всему, мнение Веры

Викторовны устарело: в современ-

ном обществе татуировки давно

перестали ассоциироваться с тю-

ремным прошлым. Более того,

специалисты полагают, что попу-

лярность так называемого боди-

арта значительно возросла за пос-

ледние годы. Сегодня рисунки на

теле делают не только асоциаль-

ные элементы, но и вполне бла-

гополучные молодые люди. Кто-

то пишет на теле иглой имя воз-

любленной, кто-то рисует загадоч-

ные символы, а кто-то набивает

на плече череп со змеей.

Зачем и почему?

Социологи считают , что

существуют четыре причины, по

которым люди делают тату.

Во-первых, многие прибегают

к бодиарту, чтобы показать свою

принадлежность к той или иной

группе. Некоторые делают татуи-

ровку в знак протеста. Совсем

немногие ответили, что иметь на

своем теле тату им просто нра-

вится. Большинство же опрошен-

ных признались, что сделали тату

в момент сильного эмоциональ-

ного стресса.

Например, мой собеседник,

сорокалетний Владимир Р., работ-

ник склада, говорит так: «Родной

брат сделал себе татуировку, ког-

да первый раз совершил пре-

ступление. Его наколка обознача-

ла принадлежность к воровскому

миру. К сожалению, брат, отси-

дев несколько раз в тюрьме, умер

от наркотиков».

На предплечье у самого Вла-

димира – причудливый орнамент,

а на запястье – непонятные сим-

волы. «А я свою первую наколку

сделал в 24 года после сильной

ссоры с женой, – признается он.

— Я тогда не знал, как выразить

свое разочарование и гнев, и та-

туировка показалась мне подхо-

дящим способом самовыраже-

ния. Второй раз наколол на руке

группу крови. Это было в армии

– мы все боялись, что нас от-

правят в Чечню, и дружно сде-

лали татуировки. Я не вклады-

вал особого смысла в эти ри-

сунки, просто сделал их в поры-

ве эмоций».

Казалось бы, что тут особен-

ного: ну, нарисовал человек на

себе какие-то символы, тело же

его — имеет право. Однако не

все так просто, как кажется на

первый взгляд, и наколки –

далеко не так безобидны. Вот

что говорят специалисты.

Мнение психологов

— Нанося на свое тело тот

или иной рисунок, человек вли-

яет на свою судьбу посредством

символов, цветов и глубинного

смысла, заложенного в них, —

рассказывает кандидат психоло-

гических наук Ольга Кривцова.

— С древних времен в татуи-

ровки вкладывался магический

смысл, в них есть особая энер-

гия, влияющая на жизнь и ха-

рактер их владельца.

Например, агрессивная тату-

ировка постоянно напоминает ее

обладателю: «Я — сильный, злой

и ненавижу мир». Некоторые пси-

хологи придерживаются мнения,

что татуировка — часть механиз-

ма зомбирования, превращаю-

щего человека в носителя чужой

воли. Ведь многие татуировки

представляют собой так называ-

емые пентакли — магические ри-

сунки, с помощью которых мож-

но проводить ритуалы подчине-

ния. А пентакль, сделанный на

коже живого человека... Он уже

сочетает в себе три необходи-

мые колдовские составляющие

— физическую, энергетическую

и духовную (www.k-istine.ru).

«Печать сатаны»

Подтверждая эту мысль, глав-

ный хирург госпиталя Колумбийс-

кого университета Dr. Craig R. Smith

в своем выступлении перед школь-

никами называет наколку «печа-

тью сатаны». «Часто человек, не

понимая, что он делает, движи-

мый для него неведомой силой,

решает нанести на себя рисунок,

который, как ему кажется, украсит

его, сделает его более привлека-

тельным, придаст ему сил, — ком-

ментирует свое заявление доктор.

— На самом деле он наносит на

себя печать, явно указывающую,

каким страстям он наиболее под-

вержен, будь то гордость, блуд,

жажда славы, богохульство, за-

висть.

Вслед за одной татуировкой

появляется вторая, третья, все бо-

лее изощренные и свидетельству-

ющие о дальнейшем греховном

падении и верном служении сво-

им похотям и страстям. Обычно

это продолжается до тех пор, пока

человек не наносит рисунки чере-

па как символа смерти  и змея —

изображение своего повелителя.

Свершилось, печать удостоверяет,

что душа человеческая отдана

сатане, и тот может прийти и заб-

рать свое. VIP билет в смерть вы-

писан».

По наблюдениям этого хирур-

га, татуировки являются одной из

четырех основных причин, приво-

дящих молодежь к преждевремен-

ной смерти.

Жизнь и смерть
во власти слов

Каким бы категоричным ни

выглядело утверждение доктора

Грега Смита, жизнь безжалостно

подтверждает правоту его слов.

Так специалист по лазерной опти-

ке Константин Авраменко приво-

дит несколько печальных приме-

ров из своей практики. У Кон-

стантина редкая специальность –

он удаляет лазером татуировки.

«Однажды меня попросили

приехать в больницу, чтобы  уда-

лить тату у 15-летнего паренька,

лежащего в коме, — вспоминает

Константин. — Я очень удивился:

неужели нельзя подождать, пока

он не придет в себя? Оказалось,

что на моем приезде настояли

его родители, которые только в

больнице увидели у сына страш-

ную надпись на правом плече:

«Live quickly, die young» («Живи

быстро, умри молодым»).

Как выяснилось, родители от-

правили мальчика отдыхать на

Кипр. Там ему и сделали накол-

ку. После чего он «как с цепи

сорвался». За два месяца успел

забросить школу, несколько раз

попал в полицию за хулиганство

и подцепил венерическую

болезнь. А потом взял отцовскую

машину и на скорости 120 км в

час врезался в столб. Подушка

безопасности спасла. Но он сло-

мал таз и бедро».

После того, как Константин

удалил из татуировки слово «die»

(умри), мальчик действительно

пошел на поправку.

В другой раз к специалисту

пришла девушка с китайским

иероглифом на теле. По ее сло-

вам, после того, как она сделала

это тату, на нее посыпались не-

счастья. За год девушка потеря-

ла работу, родила мертвого ре-

бенка, рассталась с мужем. А пос-

ледней каплей, чуть не привед-

шей ее к самоубийству, стало

разбойное нападение на нее пья-

ных подростков. Когда девушка

прибежала сводить тату, специа-

лист выяснил, что ее иероглиф

означал слово «демон» (www.k-

istine.ru).

Духовный мир реален

С точки зрения Библии, рисо-

вать на своем теле наколки с ок-

культной символикой или писать

имя сатаны, демонов (китайские

иероглифы, руны, оккультно-ма-

гические знаки) — большой грех.

«Не преклоняйтесь под чужое ярмо

с неверными, ибо какое общение

праведности с беззаконием? Что

общего у света с тьмою?» – гово-

рится в Евангелии (2Кор.6:14).

Неудивительно поэтому, что

человек, преступая Божье повеле-

ние, навлекает на себя гнев Гос-

пода и попадает в трудные ситу-

ации.

А в Ветхом Завете есть пря-

мой запрет на татуирование соб-

ственного тела: «Ради умершего

не делайте нарезов на теле ва-

шем и не накалывайте на себе

письмен» (Лев.19:28). В древние

времена, очевидно, у языческих

народов было принято делать на

себе ритуальные похоронные над-

резы и татуировки, что, по их ве-

рованиям, помогало держать связь

с духами умерших. И хотя сейчас

наколки не связаны с похорон-

ными обрядами, но оккультное

происхождение татуирования тела

никто не отменял.

Не менее серьезная причина

не делать тату и не уродовать

свое тело каким-либо другим

образом обозначена в Библии: «Не

знаете ли, что тела ваши суть

храм живущего в вас Святаго

Духа, Которого имеете вы от Бога,

и вы не свои?» (1Кор.6:19). Поэто-

му христианин должен относить-

ся к своему телу как к храму

Духа Святого и не обезображи-

вать его чем-либо.

Стоит серьезно
подумать

— Человек в молодости часто

совершает поступки, за которые

потом стыдно, — подводит итог

мой собеседник Владимир Р. –

Татуировки остаются на всю жизнь,

а в сорок лет ты уже не так

мыслишь, как в двадцать .

Желание выделиться из толпы с

помощью татуировок на самом

деле подчеркивает слабость че-

ловека, его зависимость от мне-

ния других. Тут проявляется и

гордость, и зависть, и человеко-

угодие. Я это понял, когда стал

христианином. Сейчас бы я ни за

что не согласился на татуировку,

потому что руководствуюсь не

трендами этого мира, а Словом

Божьим. Писание четко говорит,

что мы куплены дорогой ценой —

ценой Крови Христа. Мы полнос-

тью принадлежим Богу, и наши

тела – храм Святого Духа. Татуи-

ровки – не просто мода, это бунт

против Божьего установления.

Поэтому, прежде чем следовать

этой моде, стоит серьезно поду-

мать.

Татьяна Арчибасова

Татуировки не безобидны

Прогулка по городу в

жаркий день или отдых на

пляже не оставляют сомне-

ний – мода на татуировки

достигла небывалого раз-

маха. Некоторые увлекают-

ся настолько, что для но-

вых татуировок на их теле

уже не остается свободно-

го места.

Почему люди набивают

на себе рисунки? Что это —

психологическое отклонение

или способ самовыраже-

ния? И имеют ли какое-то

значение татуировки?

“... и не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная”(Рим.12:2)
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Люди во все времена ценили

тех, кто помнит свои обещания и

умеет держать слово. Даже сло-

жили немало поговорок на эту

тему: «Дал слово – держи, а не

дал – храни». Или: «Назвался груз-

дем – полезай в кузов».

Выполненное или невыполнен-

ное обещание – некая лакмусо-

вая бумажка, которая показывает,

действительно ли человек ответ-

ственен за свои слова. А само

слово «ответственность» означает

«необходимость дать ОТВЕТ».

Почему важно
выполнять обещания

Вспомните ситуации, когда вам

кто-то что-то пообещал и не вы-

полнил обещанное. Помните свою

боль и разочарование? Что вы

думали об обманувшем вас?

С человеком, который склонен

к пустым обещаниям, никто не

будет иметь дела. Его считают

несерьезным, не вызывающим до-

верия, не достойным уважения.

Отношение Бога
к обещаниям

Но есть еще одна сторона про-

блемы. Каждый раз, когда мы

произносим слова обещания, нас

слышат не только люди, но и

Бог. Поэтому Библия предупреж-

дает: «Когда даешь обет Богу, то

не медли исполнить его, потому

что Он не благоволит к глупым:

что обещал, исполни. Лучше тебе

не обещать, нежели обещать и не

исполнить” (Еккл.5:3-4).

Можно сказать, что обещание

– это слова завета. В Ветхом

Завете для придания силы обе-

щанию употребляли клятву. Клят-

вой скрепляли договоры, клялись

чем-то дорогим, и, если человек

нарушал свою клятву, он попа-

дал под проклятие, а если испол-

нял – под благословение. В Но-

вом Завете Господь предупреж-

Дал слово – держи
Человек – «хозяин своего слова»: захотел – дал

слово, захотел – взял обратно. Один с легкостью по-

обещал вовремя отдать занятые деньги, другой – ока-

зать помощь, третий – приехать на встречу, четвертый

– позаниматься с детьми. Затем с такой же легкостью

забыл о данных обещаниях и спокойно живет дальше.

«Мелочи жизни, все так делают», – говорим мы, не

придавая значения своему вероломству.

Если вы желаете стать
«человеком слова»

* Признайте свои промахи
Покайтесь перед Богом за свою неверность и попросите сил,

чтобы исправиться. А теперь обращайте внимание на каждое

свое обещание и его выполнение.

* Подумайте дважды, прежде чем обещать
 Каждый раз, когда ты готовы пообещать что-то, спрашивай-

те себя: «Смогу ли я на самом деле выполнить обещанное?»

Очень важно понимать, что мы располагаем ограниченным коли-

чеством времени, энергии, навыков и ресурсов, и вполне веро-

ятно, что не сможем сделать все, чего бы хотели. «Если угодно

будет Господу, и живы будем», то сделаем то или это – вот

правильный взгляд на жизнь, обещания, поступки (Иак. 4:15).

* Научитесь говорить «нет»
Мы часто загоняем себя в ловушку тем, что обещаем больше,

чем можем или хотим сделать, потому что испытываем трудно-

сти с тем, чтобы сказать «нет». Однако следует трезво оценивать

свои возможности, а не стараться угодить всем.

* Записывайте свои обещания
Заведите календарь или дневник, вносите туда все догово-

ренности и просматривайте его раз в день.

* Помните, что каждое данное обещание
одинаково важно.
Не существует мелких или незначительных обещаний. Каж-

дое слово, вышедшее из ваших уст, имеет силу, и вы несете за

него ответственность.

* Объясняйтесь
Если вы уже дали обещание, но потом вдруг поняли, что

выполнить его не в состоянии, обязательно объясните другим

свои сложности. Например, можно сказать так: «У меня возникли

непредвиденные обстоятельства, мы могли бы договориться с

вами встретиться в другое время?»

* Приложите усилия
Сдерживание обещаний кажется навыком, который легко ос-

воить. Но на самом деле этот навык является одним из самых

сложных. Если вы с Божьей помощью будете сознательно и

систематически работать над выполнением каждого обещания,

то вскоре заметите потрясающие изменения в своей жизни.

* Сделайте прямо сейчас
Сейчас самое лучшее время, чтобы наверстать упущенное и

навести порядок в своей жизни. Подумайте, какие обещания вы

давали в течение дня, месяца, года, и составьте их список.

А потом посмотрите, что вы сейчас можете сделать по каж-

дому из этих обещаний. Если есть что-то небольшое, сразу же

выполните. Если выполнение невозможно, честно скажите об

этом человеку. Или же пообещайте сделать чуть позже, опреде-

лив срок. Так или иначе, снимите с себя груз невыполненных

обещаний.

дает, чтобы мы не клялись ни-

чем: «Но да будет слово ваше

«да, да»; «нет, нет», а что сверх

этого, то от лукавого» (Мф.5:37).

Богу нравятся серьезные люди,

которые исполняют обещания.

Такие люди становятся подобны-

ми своему Творцу, Который все-

гда верен в обещаниях.

Если бы Бог хотя бы раз на-

рушил Свое слово, Он перестал

бы иметь такой авторитет и силу,

которую имеет. «Бог не человек,

чтобы лгать, и не сын человечес-

кий, чтобы изменяться», – гово-

рит о Нем Писание. Господь все-

гда в точности исполняет Свои

обещания, именно поэтому Ему

доверяют, на Него всегда рассчи-

тывают. Писание подчеркивает, что

«надеющийся на Господа никог-

да не постыдится».

Такого же отношения к своим

словам Бог ожидает и от нас. Как

сказал Екклесиаст: «Не благово-

лит Бог к глупым», – называя

глупыми тех, кто спешит обещать,

а затем не исполняет обещанно-

го. Мало того, Господь может раз-

рушить дела наших рук за наше

пустословие. И вот мы вместо

ожидаемого благословения полу-

чаем проклятие.

Нас никто не заставляет да-

вать обещания, но если реши-

лись их дать, следует исполнить

обещанное. Исполненное обеща-

ние – открытая дверь для Божь-

их благословений. Бог ценит нашу

верность в слове и деле. Поэто-

му, поступая так, как обещали, мы

становимся теми, к кому прихо-

дит благословение от Бога.

Светлана Писарева

Януш Корчак — выдаю-
щийся педагог, писатель,
врач и общественный дея-
тель, который отказался спа-
сти свою жизнь трижды.

В первый раз – когда Януш

принял решение не эмигриро-

вать в Палестину перед оккупа-

цией Польши, чтобы не остав-

лять «Дом сирот». Во второй раз

— когда отказался бежать из

варшавского гетто. А в третий

— когда отказался покинуть ва-

гон поезда, отправлявшегося

вместе с детьми из детского

дома в концлагерь. А через не-

сколько дней, в концлагере Треб-

линка, Корчак вместе с детьми

из детского дома вошел в га-

зовую камеру.

Януш Корчак успел оставить

10 заповедей по воспитанию

детей.

1. Не жди, что твой ребенок
будет таким, как ты, или таким,

как ты хочешь. Помоги ему стать

не тобой, а собой.

2. Не требуй от ребенка пла-
ты за все, что ты для него сде-

лал.

3. Не вымещай на ребенке

свои обиды, чтобы в старости не

есть горький хлеб. Ибо что

посеешь, то и взойдет.

4. Не относись к его пробле-
мам свысока. Жизнь дана каж-

дому по силам, и будь уверен —

ему она тяжела не меньше, чем

тебе, а может быть, и больше,

поскольку у него нет опыта.

5. Не унижай!
6. Не забывай, что самые

важные встречи человека — его

встречи с детьми.

7. Не мучь себя, если не мо-

жешь сделать что-то для свое-

го ребенка, просто помни: для

ребенка сделано недостаточно,

если не сделано все возмож-

ное.

8. Ребенок — это не тиран,
который завладевает всей тво-

ей жизнью, не только плод от

плоти и крови. Это та драго-

ценная чаша, которую Жизнь

дала тебе на хранение и раз-

витие в нем творческого огня.

9. Умей любить чужого ре-

бенка. Никогда не делай чужо-

му то, что не хотел бы, чтобы

делали твоему.

10. Люби своего ребенка

любым — неталантливым, не-

удачливым, взрослым. Обща-

ясь с ним, радуйся, потому что

ребенок — это праздник,

который пока с тобой.

10 заповедей от Януша Корчака

“Алчба ленивца убьет его, потому что руки его отказываются работать”(Прит.21:25)



cgazeta.ru 4Свидетельство Христианская газета   № 17, 2016 г. Октябрь

Необычное
заболевание

С трех лет я усердно занима-

лась художественной гимнастикой,

посвящая все свободное время

тренировкам. Мне нравилась гим-

настика, и тренер видел во мне

способную ученицу, только со вре-

менем заниматься становилось все

труднее. Дело в том, что пример-

но с семи лет у меня начались

серьезные проблемы с костями.

Я часто ломала руки, ноги, пере-

носицу, пальцы.

Сначала родители не прида-

вали этому серьезного значения,

списывая на травматичность са-

мого вида спорта. Тем более, и

моя мама, и мой папа сами спорт-

смены, они привыкли терпеть боль

и не расслабляться. Но когда пе-

реломы стали случаться слишком

часто, родители обратились к вра-

чам.

Врачи после обследования

заявили, что у меня врожденная

хрупкость костей, и с этим ничего

не поделаешь. Посоветовали упот-

реблять больше кальция. Помню,

как много я ела творога, прини-

мала различные препараты, со-

держащие кальций, но мои кости

не становились крепче. Это было

странное и необъяснимое заболе-

вание для вполне здоровой де-

вочки-спортсменки.

После травм, даже когда кос-

ти срастались, они не давали мне

покоя. Всегда болели и руки, и

ноги: реагировали на погоду и

перегрузки. Часто я употребляла

обезболивающие, чтобы продол-

жать тренироваться и участвовать

в соревнованиях.

Стремясь к цели

Спорт бросать мне не хоте-

лось. У меня была цель, которую

я желала достичь любой ценой:

получить звание мастера спорта.

За все время моей спортивной

карьеры я перенесла семнадцать

переломов и тридцать вывихов.

Моя стопа была сломана четыре

раза, руки и ноги неоднократно

страдали от травм, но, несмотря

ни на что, я достигла своей цели

– стала мастером спорта .

В пятнадцать лет я ушла из гим-

настики, но переломы продолжа-

ли меня преследовать. Теперь,

стоило мне где-нибудь просто

упасть, как непременно страдали

кости.

Страшный перелом

Последний раз это случилось

год назад – в октябре 2015. Я

Началась наша семья с клас-

сической модели, популярной

в этом мире: конфликты, ссо-

ры унижения, упреки, оскорб-

ления. Такую модель поведе-

ния я удачно перенял от свое-

го отца и перенес в свой дом!

Когда в семье постоянные

ссоры, непонимание, когда каж-

дый ищет своего и не готов

чем-то жертвовать ради друго-

го, когда постоянные оскорбле-

ния, требования и недовольство,

даже самая красивая пара, са-

мые красивые девушка и па-

рень, становятся отвратительны-

ми и мерзкими друг для дру-

га! В этот самый момент при-

ходят мысли о разводе!

К сожалению, мы с моей

супругой пришли к этой точке.

И тогда мы приняли решение

начать вместе молиться за нашу

семью, так как понимали, что

самим нам не справиться!

Слово Божье и молитва на

каждый день стали нашим

семейным правилом, и именно

с этого начали восстанавливать-

ся наши взаимоотношения!

Произошли серьезнейшие

изменения в наших характерах,

мы стали стремиться угождать

друг другу, начали уступать

друг другу ,  покрывать

проступки друг друга! Слова

Евангелия, слова Иисуса Христа

стали ценностью для нашей

семьи, и на этих ценностях мы

восстановили развалины наших

отношений.

Теперь с каждым годом от-

ношения наши становятся только

ярче, крепче и нежнее, и на этих

же ценностях мы воспитываем

двух прекрасных дочерей!

Сила нашей семьи — в Еван-

гелии и в вере во Христа!

Бирюковы Антон и Алена

Семья была спасена

Отчаянная молитва привела к исцелению

упала дома с лестницы и слома-

ла руку. Перелом был почти от-

крытый, кисть болталась буквально

на коже. Собрав последние силы,

я поехала в травмпункт.

Там меня уже знали и вос-

принимали как постоянного па-

циента. Сразу сделали рентген и

предложили провести операцию:

кости оказались сильно смеще-

ны, необходимо было вставлять

металлические штыри. Я ужасну-

лась от такого предложения и со-

гласилась только на простое гип-

сование, подписав отказ от опе-

рации. Подумала: буду молиться

Господу, чтобы кости сами срос-

лись правильно.

Неужели опять
операция?

Однако, когда через месяц я

снова приехала в ту же больни-

цу, меня ждало жуткое разочаро-

вание. Моя рука, которую доста-

ли из гипса, выглядела устраша-

юще: иссиня-черная, она осталась

кривой и безобразной.

Даже невооруженным глазом

было видно, что кости срослись

неправильно. Мне снова сделали

снимок. На нем явно было вид-

но, что кости в области запястья

похожи на букву икс. Рука не

сгибалась и не разгибалась.

– Ну вот, Софья, что мы тебе и

говорили, – посмотрев снимок,

сказал врач. – Теперь уж точно

придется тебе делать операцию

– ломать кости и вставлять ме-

таллические штыри, чтобы вып-

рямить руку.

Я расплакалась: «Господи, не-

ужели меня опять ждет мучение?

Сколько же можно мне страдать?

Неужели это на всю жизнь?!»

– Ну-ну, не плачь, ты же спорт-

сменка, – попытался успокоить

меня доктор. – Выпей обезболи-

вающее и посиди в коридоре,

пока не приедут твои родители.

А потом мы будем готовить тебя

к операции.

Как в тумане

Я вышла в коридор. Все, как

в тумане, плыло у меня перед

глазами. Мне было больно и

страшно. Я смотрела на свою руку

– она выглядела отвратительно.

Но мне все равно очень не хоте-

лось на операционный стол. К

тому же я просто ужасно устала

от всех этих испытаний.

Прямо в коридоре, на скамей-

ке, я обратилась к Богу с отчаян-

ной молитвой. Сначала я больше

плакала, чем говорила что-то Богу.

Потом моя молитва оформилась

в слова, и я вслух начала взы-

вать к Господу. Нужно сказать,

что я никогда до этого не моли-

лась громко при чужих людях. Я

всегда стеснялась, для меня про-

ще было спрятаться где-нибудь

в укромный уголок и тихо пооб-

щаться с Богом. Но тут меня слов-

но прорвало. Я уже сползла со

скамейки на пол больничного

коридора и стояла на коленях.

Люди вокруг явно обеспокоились

моим поведением. Одна сердо-

больная бабушка принялась меня

утешать: «Не плачь, деточка, все

будет хорошо. Ты еще такая мо-

лоденькая!»

В другой реальности

Я и слышала, и не слышала

ее, потому что все больше погру-

жалась в общение с Господом. В

этот момент Он становился для

меня реальным, как никогда. Я

слышала Его голос, ощущала Его

чудесное присутствие. Это пере-

живание трудно передать слова-

ми, потому что такой близкий

разговор с Господом происходит

как будто в другой реальности –

в духовной. Краем глаза я виде-

ла, как темнеет за окном, как ко-

сятся на меня посетители боль-

ницы, но все мое сердечное вни-

мание было сосредоточено толь-

ко на Господе одном.

Прошло, наверное, часа два

или три. Моя молитва не прекра-

щалась. Окружающие, возможно,

думали, что я брежу или что у

меня с головой проблемы. Я по-

нимала, что обо мне шепчутся и

на меня оглядываются, но меня

это, как ни странно, мало волно-

вало.

Реальное чудо

Я чувствовала, что в тот мо-

мент нужно было молиться имен-

но вслух – так, чтобы все вокруг

слышали, к Кому я обращаюсь.

Иначе исцеления не произойдет.

Вдруг я ощутила какое-то жже-

ние в больной руке. Оно не при-

чиняло мне дополнительной боли,

однако было довольно ощутимым.

В этот момент близость Господа

достигла своего апогея: мне каза-

лось, что если я открою глаза, то

просто ослепну от сияния Иисуса.

«Наверное, именно сейчас Он меня

исцеляет», –  пронеслось у меня

в голове.

А потом внезапно боль исчез-

ла. Я прошептала: «Господь, ну

все, благодарю, моя рука исцеле-

на».

Я посмотрела на свою руку –

она стала совершенно ровной и

красивой. Вместо сине-черной

жути появился нормальный розо-

вый цвет.

Врач не мог поверить

Ко мне подошел врач и по-

звал на второй снимок, необхо-

димый для операции. Обратил

внимание на порозовевшую руку:

«Что, тональным кремом намаза-

ла?» Я ответила: «Нет, просто Бог

мне ее исцелил». «Знаем мы ваши

исцеления. Иди, делай снимок»,

–  бросил врач на ходу.

Когда я вернулась со сним-

ком, который показывал, что все

кости лежат идеально правильно,

Семнадцатилетняя Соня Крицкая
рассказывает о своем чудесном исцелении.

доктор не поверил своим глазам:

«Ты что, снимок чей-то чужой при-

несла? Точно, перепутала! Пойдем

вместе к рентгенологу!»

Убедившись в верности сним-

ка, доктор изумленно на меня по-

смотрел: «Ты кому там, в коридоре,

молилась?»

Я радостно ответила: «Я моли-

лась своему Богу Иисусу Христу!

Именно Он полностью исцелил

мою руку».

Врач молча развел руками. Я

понимала его молчание: трудно

что-то сказать, когда Божье чудо

совершается прямо на глазах!

Домой я летела словно на крыль-

ях – так не терпелось поделиться

с родными радостной вестью. Еще

никогда прежде я не видела та-

кого явного Божьего исцеления!

Мама плакала от счастья, слушая

мой сбивчивый рассказ, и непре-

станно благодарила Иисуса.

С тех пор у меня не было ни

одного перелома. Мои кости ста-

ли крепкими, как у всех нормаль-

ных людей. Если Бог исцеляет, то

делает это в совершенстве!

Подготовила Татьяна Арчибасова

“Я Господь [Бог твой], целитель твой” (Исх.15:26)
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«Не так согрешает

обидчик, как тот, кто обиду

допустит»

Василий Македонянин

 Как правило, все люди имеют

печальный опыт обид, который

может возникнуть в любом

возрасте и накапливаться всю

жизнь. Обижаться или простить

— этот выбор всегда остается за

человеком.

Обида — это внутренний бунт,

возникающий из-за кажущейся

несправедливости, который про-

является различными негативны-

ми эмоциональными состояния-

ми и поведением. Обида может

привести к осуждению, мнитель-

ности, агрессии. В основе обиды

всегда лежит уязвленное само-

любие, самооправдание, горды-

ня. Обидчивость — прежде всего,

желание лучшего отношения к

себе.

Корень обиды

Мы обижаемся, когда наше эго

в чем-то ущемили, недостаточно

нас оценили, не отнеслись к нам

с должным уважением, оскорби-

ли словом или поступком.

Если человека обидели, а он

ничего не ответил и от всего сер-

дца простил обидчика, — это луч-

ший вариант разрешения ситуа-

ции. Но человек может и не про-

стить, и тогда обида взращивает-

ся и становится грехом. Самое

страшное — дать волю своей

обиде и дать сдачи обидчику,

даже не зная, что обидчик может

быть духовно слабее обижающе-

гося и ему нужны помощь, про-

щение и любовь.

Ложное смирение

Обидевшись, человек способен

показывать ложное смирение и

демонстрировать ложное проще-

ние, лицемерно быть благосклон-

ным к обидчику. А в душе, в

сердце прятать обиду, ненависть,

гнев, подавлять их силой воли и

годами разрушать свой духовный

мир.

Грех против себя

Обида — это грех, прежде

всего, против себя. К тому же

обида является почвой для боль-

шого количества грехов. Когда че-

ловек обижается, сердце его оже-

сточается, становится бесчувствен-

ным. И часто люди со своей ду-

шевной болью делаются цинич-

ными, жестокими, не верят нико-

му, не впускают в свою жизнь

ни дружбу, ни любовь других лю-

дей, ни любовь Бога. В конце

концов, обида может перерасти в

озлобленность и в чувство вины,

разрушить отношения между

людьми и сказаться на телесном

здоровье человека.

«Веселое сердце благотворно,

как врачевство, а унылый дух

сушит кости» (Прит.17:22). Мно-

гие болезни, такие как язва же-

лудка, гипертония, сахарный диа-

бет, расстройство нервной систе-

мы, возникают на почве длитель-

ного чувства обиды.

Обида на Бога

Но самое страшное то, что

обида на людей может перерас-

ти в обиду на Бога. «Бог, как Ты

позволил, чтобы это случилось со

мной, как Ты мог поставить меня

в такую ситуацию?» — думает

человек.

Надо понимать, что Господь

всеблаг, Он желает нашего со-

вершенства и очищения. Поэто-

му и скорбь следует принимать

как лекарство от Самого Господа

Бога.

Человек не вырастет духовно,

не разовьется, не станет мудрым,

если не будет преодолевать дос-

тойно испытания, проблемы, оби-

ды.

Спасибо обидчику

Благодаря обидчику можно на-

учиться управлять собой — эмо-

циями, чувствами, поступками,

мыслями — и по-другому взгля-

нуть на мир. Поэтому обидчик

оказывает нам незаменимую ус-

лугу, делая нас сильнее. Как ска-

зал один мудрец: «Наши оскор-

бители — они первые наши ду-

шевные благодетели: возбужда-

ют нас от сна духовного».

Можно быть спокойным и за

обидчика, потому что над ним есть

Судья — Бог, Который будет су-

дить и его нелицеприятно.

Еще Иоанн Златоуст писал:

«Когда обидевший видит, что его

удар не достигает до души ос-

корбляемых им, тогда сам силь-

но терзается, и как обиженные

молчат, то удар обид сам собой

обращается назад и поражает того,

кем он послан». Говоря современ-

ным языком, срабатывает закон

бумеранга.

Иисус Христос
обижался?

Вспомните жизнь Спасителя.

Его земляки из Назарета, которые

знали Его как человека доброго и

к которым Он пришел пропове-

довать Божье Слово, потащили Его

к пропасти, чтобы сбросить вниз.

«... И встав, выгнали Его вон из

города и повели на вершину горы,

на которой город их был постро-

ен, чтобы свергнуть Его» (Лк.4:29).

Он не обиделся на них!
Ученик, который находился

рядом много лет и которого Иисус

любил и пытался спасти от зла,

продал Его за тридцать серебре-

ников. Иисус не обиделся на
него!

Христа распяли на кресте, а

те, ради которых Христос пришел,

которым отдавал всего Себя и

грехи которых взял на Себя, хо-

дили мимо, плевали в Него и

оскорбляли Его. Он не обидел-
ся на них! А, наоборот, —
просил Отца простить мучи-
телей: «Отче! прости им, ибо не
ведают, что творят» (Лк.23:34).

Иисус был единственным на

земле совершенным человеком.

Он пришел к людям, неся лю-

бовь, утешение, исцеление, доб-

рую весть и жизнь вечную. Он

помогал всем нуждающимся. И

ни разу не обиделся на неспра-

ведливое к Нему отношение и

унижение. Так какое право имеет

обижаться на кого-либо или на

что-либо любой человек, погряз-

ший в своих грехах? Нас недо-

оценили, унизили, нам недодали,

оскорбили, вовремя не помогли.

А мы сами все правильно дела-

ли, всех любили, всем помогали,

всех ценили? Разве логично оби-

жаться на таких же, как и мы?

Прощение как
лекарство от обиды

На земле нет праведных лю-

дей, которые бы делали добро и

совсем не грешили. Грехи и оби-

ды будут существовать, пока мы

живем на земле, а не на небесах.

Так что не старайтесь исправить

окружающих — не получится.

Лучше принимайте и безусловно

любите их такими, какие они есть,

— это первый шаг к проще-
нию.

Второй шаг к прощению —

понимание всей глубины наших

собственных грехов и значения

той жертвы, которую принес Иисус

Христос, чтобы восстановить нашу

связь с Богом. Поэтому не стоит

обижаться на другого, ведь ты

сам еще недавно был таким же,

но Христос помиловал тебя. Будь

и ты милостив к другим.

 Третий шаг к прощению
— никогда не копить обиды, не

хранить их годами и десятилети-

ями, а увещевать обидчика и го-

ворить с ним: «Наблюдайте за

собою. Если же согрешит против

тебя брат твой, выговори ему; и

если покается, прости ему; и если

семь раз в день согрешит про-

тив тебя и семь раз в день обра-

тится, и скажет: каюсь, — прости

ему» (Лк.17:3,4).

Четвертый шаг к проще-
нию — молитва об освобожде-

нии от обиды и пожелание добра

обидчику.

Прощение — это когда мы

снимаем тяжелый груз неприя-

тия, гнева, ненависти, которые та-

или годами в своей душе. Про-

стить, полюбить обидчика — ис-

тинный путь христианина. «Но

вам, слушающим, говорю: люби-

те врагов ваших, благотворите не-

навидящим вас, благословляйте

проклинающих вас и молитесь

за обижающих вас» (Лк.6:27,28).

Прощение делает свободным.

Елена Петибская

Обида лечится
прощением

«Когда вы храните обиду

на кого-то, вы привязаны к

этому человеку или ситуации

эмоциональной связью, кото-

рая крепче стали. Простить —

это единственный способ ра-

сторгнуть эту связь и стать

свободным».

Кэтрин Пондер

«Ошибки всегда можно

простить, если вы достаточно

сильны для этого».

Брюс Ли

«Злость делает тебя ма-

леньким человеком, в то вре-

мя как сила прощения пре-

возносит над всеми».

Энон

«Мы должны развивать в

себе и поддерживать способ-

ность прощать. Тот, кто ли-

шен силы прощать, лишен

силы любить. Даже в худ-

шем из нас есть хорошие

стороны. Когда мы видим

больше положительных ка-

честв в человеке, мы меньше

подвергаемся чувству нена-

висти».

Мартин Лютер Кинг-младший

«Прощение — это аромат,

который дарит фиалка тому,

кто ее растоптал».

Марк Твен

«Всегда прощайте своих

врагов — ничто их так не раз-

дражает».

Оскар Уайльд

«Часто бывает так, что луч-

ше не заметить оскорбление,

чем потом мстить за него».

Луций Анней Сенека (младший)

«Оскорбляя другого, ты не

заботишься о самом себе».

Леонардо да Винчи

«Никогда не помни пре-

жних обид».

Менандр

«Как теплая одежда защи-

щает от стужи, так выдержка

защищает от обиды. Умно-

жай терпение и спокойствие

духа, и обида, как бы горька

ни была, тебя не коснется».

Леонардо да Винчи

«Глубоко укоренившаяся

злоба делает слишком глу-

бокие насечки».

Уильям Шекспир

«Глотая обиды, перевари-

ваешь себя».

Неизвестный автор

“ Не судите, и не будете судимы; не осуждайте, и не будете осуждены; прощайте, и прощены будете” (Лук.6:37)
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«Нет, ну вот ты вроде бы взрос-

лый современный человек, а в

сказки про Бога веришь» – вздох-

нула моя двоюродная сестра и

сосредоточенно погрузилась в

изучение журнальной страницы.

«Я так и знала, – через минуту

сказала она, – луна находится в

Скорпионе, а это значит, что нас,

Козерогов, всю следующую не-

делю ждут только неприятности.

Здесь так и написано: «Достиже-

ние целей будет даваться нелег-

ко, активизируются ваши недо-

брожелатели».

Удивительно, как трудно бы-

вает людям поверить в Бога и

как легко им верится в гороско-

пы, астрологические прогнозы и

всю остальную околозвездную

чушь. По какой-то непонятной

причине  миллионы регулярно

покупают сборники гороскопов

для себя, близких. Но некоторые

на этом не останавливаются и

приобретают даже сборники го-

роскопов для своих кошек и со-

бак. Трудно представить, что мож-

но написать, например, в горос-

копе для собаки, наверное, что-то

типа: «луна находится в Водолее,

следовательно, сегодня вам по-

везет – вы найдете сахарную

косточку» или «текущее располо-

жение звезд для вас неблагоп-

риятно, поэтому ожидается, что

неделя не задастся – возможны

конфликты с соседским Бобиком».

Почему-то в нашем мире счита-

ется «взросло и современно» изу-

чать гороскоп пса и верить напи-

санному в нем, но слишком наи-

вно и старомодно – изучать Биб-

лию и верить в Бога.

У многих людей веры в Гос-

пода нет, нет доверия Ему, но

есть страх. Страх перед будущим

– перед его неизвестностью. По-

этому и ищет такой человек в

астрологическом прогнозе инструк-

цию о том, как ему жить дальше.

Но гороскопы – не тот источник,

где можно найти уверенность в

завтрашнем дне.

Как возникла
астрология

Принимать за правду то, что

говорят гороскопы, невозможно,

потому что астрология не являет-

ся наукой, как, например, астро-

номия. А представляет она собой

странную смесь из древних язы-

ческих культов, идолослужения,

мистицизма, гадания и суеверия.

Астрология как явление и горос-

копы как ее продукт пытаются

предсказать черты характера че-

ловека, события жизни, решения

его и действия на основании рас-

положения звезд в момент рож-

дения человека.

Своими корнями астрология

уходит в религию древнего язы-

ческого Вавилона и является од-

ним из методов волхования. В

те времена люди боялись небес-

ных тел, давали им имена, счита-

ли их божествами, наделенными

разумом и волей и, как след-

ствие этого, способными влиять

на жизни людей. О том, какое

нелепое основание у астрологии,

говорит хотя бы тот факт, что во

времена ее зарождения люди

были уверены: солнце вращает-

ся вокруг земли, а звезды –

живые божества.

С самого начала Церковь осу-

дила астрологию. Еще Толедский

собор постановил: «Если кто-ни-

будь думает, что нужно верить

астрологии, да будет тому анафе-

ма».

На что астрология
опирается

Где обоснование того, почему

одно расположение звезд пред-

полагает для вас день полный

конфликтов, а другое – умирот-

воренный и счастливый день?

Например, такая звезда как Марс

получила свое имя в честь древ-

неримского бога войны всего

лишь по причине своего красно-

го (похожего на цвет крови) цве-

та. А это значит, что те агрессив-

ные, воинственные качества, ко-

торые астрология приписывает

всем, кто родился, когда эта пла-

нета была в определенном поло-

жении, не имеют под собой ника-

кого основания. Ведь планете дали

имя и, как следствие, наделили

ее качествами, приписываемыми

богу войны, лишь из-за ее цвета.

Но мы ведь с вами знаем, что

красной планету Марс делает

никак не родство с кровожадным

богом, а лишь обилие оксида

железа на ее поверхности. Похо-

жая ситуация и с созвездиями –

их называли в честь какого-то

животного только потому, что древ-

ние находили форму созвездия

похожим на это животное.

Итак, звезды были названы

произвольно, так же произвольно

им приписывались те или иные

качества и то или иное влияние

на человеческую жизнь. Как же

можно верить «предсказаниям»,

которые основываются всего лишь

на человеческой фантазии? К тому

же не стоит забывать, что в мире

существует несколько астрологи-

ческих систем, и все они проти-

воречат друг другу.

Что делать
с близнецами?

Неразрешимая проблема, о

которой сторонники астрологии

предпочитают не говорить – как

быть с тем, что судьбы людей,

родившихся под одним знаком,

совершенно различны? Более того,

близнецы (появившиеся на свет

не только под одним знаком, но

в одном и том же месте, в один

и тот же день, час, порой даже

минуту, а значит имеющие оди-

наковый гороскоп) обладают со-

вершенно различными судьбами.

Или, к примеру, десятки людей

родились в один и тот же день,

что и Сахаров, Менделеев, Эйнш-

тейн, но ничуть на них не похожи.

Предсказания
не сбываются

Подавляющее большинство

астрологических прогнозов не

сбывается. Пройдемся только по

самым знаменитым «великим

предсказаниям» астрологов.

– Астролог Галилео в 1609 г.

составил гороскоп для герцога

Тосканского, в котором предска-

зывал тому долгую жизнь. Гер-

цог же умер две недели спустя.

– Астрологи не смогли пред-

сказать убийства Джона Кеннеди,

вместо этого они предрекли его

переизбрание на пост Президен-

та.

– Астрологи предсказывали,

что Калифорния сползет в море

в 1969 г.

– Астрологи не смогли пред-

сказать начало Второй мировой

войны. Затем, когда война нача-

лась, они говорили, что Англия не

примет в ней участия.

Одна из иллюстраций того, что

астрология не достойна никакого

доверия – судьба Третьего рей-

ха. Гитлер был чрезвычайно ув-

лечен астрологией. Например, на

Международном конгрессе астро-

логов в 1936 году он выражал

свое восхищение астрологией.

Третий рейх консультировался с

астрологами относительно воен-

ных операций. И те даже в апре-

ле 1945 года все еще пророчили

светлое будущее Германии и

фюреру.

«Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, намерения во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность и надежду». (Иер.29:11)

«Индивидуальный» гороскоп
Как-то во французской газете была помещена реклама, при-

глашающая людей прислать их имена, адреса, даты и места

рождения. В ответ каждому обещали отправить составленный

специально для него индивидуальный гороскоп. Ответили около

150 человек. Каждому из них выслали один и тот же 10-

страничный гороскоп и анкету с вопросами о том, насколько этот

гороскоп соответствует его личности, а также конверт с обратным

адресом. В ответном письме 94% заявили, что в данном горос-

копе они были изображены с точностью до мелочей, а 90%

утверждали, что это мнение подтвердили их друзья и родствен-

ники.

На самом деле гороскоп, который всем разослали и в кото-

ром 94% опрощенных узнали себя, был гороскопом доктора

Марселя Петойта, серийного убийцы. Доктор Петойт изображал

из себя подпольного агента, который должен был помогать бе-

женцам укрыться от нацистов. Вместо этого он завлекал бежен-

цев в свой дом, грабил и растворял их тела в негашеной

извести. Обвиненный в двадцати семи убийствах, Марсель Пе-

тойт цинично хвастался шестьюдесятью тремя.

Использованы материалы работы

В. Ю. Питанова «Астрология: от мистификаций к реальности

Почему христиане не слушают,
что «говорят звезды»

«Когда люди перестают верить в Бога, они

начинают верить во все остальное» Честертон Г.К.

Мерзость пред
Господом

Но главная причина не
обращаться к гороскопам в
том, что Библия говорит: ув-
леченность астрологией –
мерзость в глазах Бога. К со-
жалению, мы живем во времена,

когда духовность отходит на зад-

ний план, когда детей не воспи-

тывают в вере в Бога. Поэтому

современные люди в большин-

стве своем не знают того, как

негативно Бог относится к астро-

логии. Для многих чтение горос-

копов ни что иное как игра, для

Бога же астрология – нечто от-

вратительное.

Господь подчеркивает в Биб-

лии, что является грехом все, свя-

занное с предсказаниями, колдов-

ством, гаданиями, прорицанием.

Библия говорит: «Дабы ты, взгля-

нув на небо и увидев солнце,

луну и звезды и все воинство

небесное, не прельстился и не

поклонился им, и не служил им»

(Втор. 4:19). С точки зрения Биб-

лии астрология – это современ-

ная форма древнего поклонения

светилам. Бог предупреждает, что

обращение к звездам – идоло-

поклонство, нарушение Божьих за-

поведей.

Неужели бы Бог скрыл от

людей, что их судьба и их харак-

тер зависят от расположения пла-

нет, если бы это было правдой?

Конечно, нет. Звезды – всего лишь

творения Божьи, судьба же чело-

века целиком и полностью зави-

сит лишь от Господа: «Только Я

знаю намерения, какие имею о

вас, говорит Господь, намерения

во благо, а не на зло, чтобы дать

вам будущность и надежду. И

воззовете ко Мне, и пойдете, и

помолитесь Мне, и Я услышу вас;

и взыщите Меня, и найдете, если

взыщите Меня всем сердцем

вашим» (Иер. 29:11-13).

Ирина Хаджебиекова
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***

Насколько Бог заинтересован

в спасении погибших, настолько

же дьявол хочет погубить спасен-

ных. «Противник ваш, диавол,

ходит, как рыкающий лев, ища,

кого поглотить» (1Пет.5:8). Он ищет

различные слабые места у хрис-

тиан. Но христианин всегда дол-

жен быть начеку, чтоб не позво-

лять греховным мыслям овладе-

вать собой. Ведь мысли – это

первый шаг на пути ко греху.

Если позволить себе сделать этот

шаг, за ним последует второй,

третий, четвертый...

Каким образом грех
проникает в человека?

Перед тем как Каин убил Аве-

ля, Господь ему сказал такие сло-

ва: «У дверей грех лежит, он

влечет тебя к себе, но ты господ-

ствуй над ним» (Быт.4:7). Каин

имел полную власть господство-

вать над грехом, но все же допу-

стил в своем сердце мысль убить

брата. Эта мысль укоренилась и

дала плод. «И когда они были в

поле, восстал Каин на Авеля, бра-

та своего, и убил его» (Быт.4:8).

Когда грех только напоми-

нает, он не угрожает, он вле-

чет, обольщает, создает иллю-

зию счастья и удовольствия, ка-

жется безобидным и вожделен-

ным.

То, как грех овладевает чело-

веком, можно понять на примере

искушения  Евы: «И увидела жен-

щина, что дерево хорошо для

пищи, и что оно приятно  для

глаз и вожделенно, потому что

дает знание» (Быт.3:6). Дьявол

сказал ей: «Подлинно ли сказал

Бог (что нельзя есть плоды с это-

го дерева – ред. Х.г.)?» (Быт.3:1).

Когда грех находится  у поро-

га сердца, он еще не владеет

человеком, но навязчиво желает

вызвать интерес. На этом этапе

человек может заинтересоваться

им и позволить греху войти в

сердце, может оправдывать себя,

что не грешит, а всего лишь раз-

мышляет о грехе.

Подобные истории о том, ког-

да кто-то допустил греховную

мысль, а эта мысль переросла в

поступок, понесший за собой тя-

желый грех, мы находим на стра-

ницах Священного Писания.

Иуда Искариот

«Тогда один из учеников Его

(Иисуса Христа – ред. Х.г), Иуда

Симонов Искариот, который хотел

предать Его, сказал: «Почему бы

не продать это миро за триста

динариев и не раздать нищим?

Сказал же он не потому, чтобы

заботился о нищих, но потому что

был вором. Он имел при себе

денежный ящик и брал из того,

что туда опускали» (Ин.12:4-6).

«Тогда один из двенадцати,

называемый Иуда Искариот, по-

шел к первосвященникам и ска-

зал: «Что вы дадите мне, и я вам

предам Его?

(Иисуса Христа -

ред Х.г . ) » Они

предложили ему

тридцать сребрени-

ков» (Мф.26:14-15).

«Что вы дадите

мне?» – говорит Иуда.

Здесь мы видим уже

грех в действии. Но ког-

да-то произошло зачатие

греха? Когда сатана вложил

в сердце это семя?

«И во время вечери, когда

диавол уже вложил в сердце Иуде

Симонову Искариоту предать Его»

(Ин.13:2). «Уже» – показывает на

прошедшее время, на событие,

которое произошло раньше. Гре-

ховная мысль родила действие.

Иисус много раз давал шанс Иуде

покаяться. Иуда этого не замечал

или не хотел замечать. В его уме

выросла твердыня – обогащение

любыми способами. Он уже был

вором и решил предать Своего

Учителя, получив за это тридцать

сребреников. Грех так затянул его,

что в него, одного из избранных

Апостолов, вошел сатана. Исто-

рия Иуды – это история о чело-

веке, который так заигрался с гре-

хом, что отношения с Господом и

свое избрание отодвинул на вто-

рой план. Привязанность ко гре-

ху он поставил выше спасения от

ада, в итоге потерял самое доро-

гое, что имел, – жизнь вечную.

Анания и Сапфира

В минуты духовной борьбы

человек стоит перед выбором –

на чью сторону встать: на сторону

Христа или на сторону греха? От

этого выбора зависит победа или

поражение.

Если человек позволяет греху

перейти из мыслей в действия, в

такой ситуации воля человека ста-

новится очень слабой, совесть –

сожженной, а вера – мертвой. «Не-

который же муж по имени Ана-

ния с женой своей Сапфирой,

продав имение, утаил из цены, с

ведома и жены своей, а некото-

рую часть принес и положил к

ногам Апостолов. Но Петр сказал:

«Анания? Для чего ты допустил

сатане вложить в сердце твое

мысль солгать Духу Святому и

утаить из цены земли?» (Деян.5:1-

3).

У этой истории печальный

конец. Анания и Сапфира сдела-

ли выбор в пользу греха лжи, за

что поплатились своей жизнью.

«Чем ты владел, не твое ли

было, и приобретенное продажею

не в твоей ли власти находи-

лось? Для чего ты положил это в

сердце твоем? Ты солгал не че-

ловекам, а Богу. Услышав сии сло-

ва, Анания пал бездыханен. И

встав, юноши приготовили его к

погребению и, вынеся, похорони-

ли. Часа через три после сего

пришла и жена его, не зная о

случившемся. Петр же спросил

ее: скажи мне, за столько ли про-

дали вы землю? Она сказала: да,

за столько. Но Петр сказал ей: что

это согласились вы искусить Духа

Господня? вот, входят в двери

погребавшие мужа твоего; и тебя

вынесут. Вдруг она упала у ног

его и испустила дух. И юноши,

войдя, нашли ее мертвою и, вы-

неся, похоронили подле мужа ее.

(Деян.5:4-11)

Противостаньте греху

Грех разрывает наши отноше-

ния с Богом и приносит страда-

ния. Бог избрал каждого из нас

для спасения, но принять ли это

Заигрывание с грехом
заканчивается поражением

Однажды Мартину Лютеру задали вопрос: «Неуже-

ли Вас никогда не посещает грех?» Он ответил:

«Грех, подобно птицам, проносится над моей

головой. Моя задача – не позволить греху свить

свое гнездо в моем сердце». Способность побеж-

дать – ценное качество в глазах Бога. Особенно

Бога радует, когда мы одерживаем победу над

собственными грехами.

спасение и быть в вечности с

Богом – выбирать только нам.

Дорогие читатели! Если сей-

час Дух Святой указывает вам на

ваши греховные мысли и тайные

греховные поступки, вам необхо-

димо покаяться перед Богом. Толь-

ко тогда Бог сможет очистить все

потаенные уголки вашего сердца,

и вы получите абсолютную сво-

боду. Ведь Библия говорит: «Если

исповедуем грехи наши, то Он,

будучи верен и праведен, про-

стит нам грехи и очистит нас от

всякой неправды» (1Ин.1:7,9).

Елена Бессалова

«Ибо возмездие за грех - смерть, а дар Божий - жизнь вечная во Христе Иисусе, Господе нашем». (Рим.6:23)

Недавно я узнала, кто
косил мой газон каждую
неделю после того, как
умер мой муж.

Это была моя 12-летняя

соседка Офелия. Она делала

это каждую неделю, по

собственному желанию, без

каких-либо просьб.К тому же

ее семья сейчас  страдает

из-за финансовых проблем.

Ее доброта дает мне на-

дежду.

***

Однажды в Макдонал-
дсе я увидела бездомно-
го с большой кружкой
денег.

Думала, он пришел купить

себе еды. Но он высыпал все

в копилку для пожертвова-

ний на благотворительность.

Человек, у которого ничего нет,

умудряется что-то отдавать

другим. И это дает мне на-

дежду.

***

Сегодня на улице со-
вершенно незнакомый
человек похлопал меня по
плечу и сказал:

“Ты только представь:

если бы тебя не было, мир

был бы совершенно другим”.

***

Моя дочь ходит в дет-
ский садик, и в том же
садике есть слепой маль-
чик.

Она не понимала, что это

означает, так что я объяснил

ей. На следующий день, ког-

да я пришел забирать ее до-

мой, я увидел, как она сидит

с закрытыми глазами напро-

тив того мальчика и описы-

вает ему, как выглядят дере-

вья. Мальчик просто сиял от

счастья. Моя дочь дает на-

дежду мне и тому мальчику.

Это дает
надежду



Молитва
«Дорогой Отец, мы все

встречаем на жизненном пути

трудности. Они приносят го-

речь в нашу жизнь. Но я верю,

что Ты желаешь для меня

только лучшего. Верю: что бы

ни происходило со мной –

Ты обернешь это во благо.

Прошу, стань моей опорой,

защитой, другом и помощни-

ком. Я отдаю Тебе все свои

проблемы и беспокойства,

заботы и тревоги. Благодарю

Тебя за то, что Ты поможешь

мне в любой ситуации. Во

имя Иисуса Христа. Аминь».

cgazeta.ru 8Христианская газета   № 17, 2016 г. ОктябрьСлово к христианам

На самом деле не об-

стоятельства приводят нас

в беспокойство, а отсутствие

близких отношений с Бо-

гом. Псалмопевец Давид

писал: «Межи мои прошли

по прекрасным местам»,

«Всегда видел я пред со-

бою Господа, ибо Он одес-

ную меня; не поколеблюсь»

(Пс.15:8). У Давида не

все было в жизни хоро-

шо, его преследовали

трудности, но он  упо-

вал на Бога и как будто

видел Его перед Собою.

Мир в сердце дает толь-

ко Господь, потому что

Иисус Христос сказал:

«Придите ко Мне, все

труждающиеся и обре-

мененные, и Я успокою

вас» (Мф.11:28).

Папа рядом

Как-то я со своим

сыном и другими ребя-

тишками поднялся ве-

чером на гору. Мы по-

шли в темное место,

чтобы найти светлячко-

в. Там я услышал, как

кто-то из детей спросил

у моего сына: «Тебе не

страшно?» На что тот

ответил: «Нет, не страш-

но, ведь папа рядом». И

я подумал: в темноте действи-

тельно может быть страшно. Она

является причиной для беспокой-

ства. Но моему сыну не страшно,

когда  рядом находится папа. Так

и во взрослой жизни – главное,

чтобы наша рука покоилась в руке

Иисуса Христа и чтобы Он нахо-

дился перед нами всегда. Если

Господь — Тот, Кто дает нам мир,

то, только потеряв Бога, мы теря-

ем мир.

Бог печется о нас

Апостол Петр написал: «Все

заботы ваши возложите на Него,

ибо Он печется о вас» (1Пет.5:7).

Бог не просто знает о тебе все, но

планирует твою жизнь, обеспечи-

вает тебя. И поэтому есть смысл

возложить заботы на Него.

Излишнее беспокойство мо-

жет даже привести ко греху. На-

пример, когда человек сильно пе-

реживает о своем финансовом со-

стоянии, он может опуститься до

того, что начнет брать взятки или

что-то утаивать. Таким образом

он выходит из-под защиты Божь-

ей. Вот почему Библия говорит:

«Бодрствуйте и трезвитесь, все

заботы ваши возложите на Бога».

Нам иногда кажется, что если

у нас в банке будет лежать мил-

лион, мы станем жить спокойно.

Но часто бывает так: и деньги в

банке лежат, и дети обутые и

сытые, и все хорошо, а внутри —

беспокойство. Почему? Потому что

беспокойство приходит тогда, ког-

да мы отпустили руку Иисуса,

когда Папа не рядом, когда Он —

где-то далеко.

Покой
— у ног Христа

Беспокойство — участь нечес-

тивых людей. Они убегают, когда

за ними никто не гонится, и по-

стоянно обо всем переживают. Но

иногда и посвященные Богу люди

тоже впадают в суету. Возьмем,

к примеру, историю, описанную

в Библии, о том, как Иисус при-

шел в дом Марфы и Марии.

Марфа суетилась, накрывала сто-

лы, но Иисус похвалил Марию,

которая  выбрала другое — спо-

койно сидеть у ног Христа и слу-

шать Его слово: «Иисус же сказал

ей в ответ: Марфа! Марфа! ты

заботишься и суетишься о мно-

гом, а одно только нужно; Мария

же избрала благую часть, которая

не отнимется у нее» (Лук.10:41,42).

Если обеспокоенность или су-

ета навалились на тебя — садись

у ног Христа, слушай Его слово, и

Он скажет, что тебе нужно де-

лать. Он пошлет в твое сердце

Свой совершенный мир.

Молитва
– прежде всего

Многие подумают: «Неужели

я должен сложа руки сидеть и

ничего не делать?» Нет. Не об

этом речь. Необходимо делать все,

что в твоих силах, но при этом

полагаться на Бога.

Молитва — первое, с чего надо

начинать, «и мир Божий, который

превыше всякого ума, соблюдет

сердца ваши и помышления

ваши во Христе Иисусе» (Фил.4:7).

Мир Божий поместит вас во Хри-

ста Иисуса, а это — самое бе-

зопасное место.  Именно в мо-

литве и уповании на Бога к

вам будут приходить правиль-

ные мысли и решения. И, не-

зависимо от проблем и

обстоятельств, вы буде-

те спокойны.

Можно посмотреть

на проблему и сказать:

«О, какая проблема!» А

можно посмотреть на

Бога, Который находит-

ся над проблемами,

выше всего. И Бог про-

сто поднимет тебя, про-

несет на Своих руках и

выведет победителем.

«Ты утвердишься

правдою, будешь дале-

ка от угнетения, ибо тебе

бояться нечего, и от ужа-

са, ибо он не прибли-

зится к тебе. Вот, будут

вооружаться против

тебя, но не от Меня; кто

бы ни вооружился про-

тив тебя , падет»

(Ис.54:14-15).

Владимир Моцьо,

пастор церкви

«Добрая весть»,

г. Череповец

Время от времени

каждый испытывает

беспокойство. Мы пыта-

емся сначала найти

причину этого состоя-

ния, а потом ее устра-

нить. Но иногда это не

удается. Что делать в

таком случае? Может

ли кто-то или что-то

успокоить нас и дать

мир в сердце?

Спокойствие,

только спокойствие…

Трудности ее не поколебали
Энджел Валленда родилась в неблагополучной семье. Почти

каждый вечер ей приходилось стоять с вытянутыми вперед

руками, когда отец приходил с работы. То же самое делали

шестеро ее братьев и сестер. Они все выстраивались в линию,

ожидая наказания. Отец хлестал их ремнем по рукам до тех пор,

пока дети не начинали плакать. Он считал, что на протяжении

дня они непременно делали что-то плохое – поэтому по умол-

чанию заслуживают наказания.

Когда Лиззи (так называли девочку в детстве) подросла,

отец стал сильно избивать ее. Если мать пыталась вмешиваться,

отец закрывал ее в ванной на несколько дней. Время от време-

ни социальные службы пытались спасти детей и отдавали их в

различные приемные семьи. Лиззи переходила из одного дома

в другой, пока, наконец, не решила убежать от всего этого. С тех

пор ей приходилось кое-как перебиваться на улице.

Словом, Лиззи была классическим примером человека, у ко-

торого не было никакого шанса на эмоционально здоровую жизнь,

поскольку она перенесла в раннем детстве много насилия.

***
Однажды Лиззи познакомилась со Стивеном Валленда,

принадлежавшим к известной семье акробатов. Он был сразу

же пленен ее теплотой и дружелюбием. Ей так много пришлось

пережить, но она всегда сохраняла оптимизм. Стивен считает,

что она была для него подарком от Бога.

Поженившись, они начали вместе готовиться к выступлени-

ям на проволоке. У Лиззи, ставшей Энджелой Валленда, были

для этого способности. Вскоре она отлично научилась ходить по

проволоке, несмотря на то, что это занятие требовало физичес-

кой выносливости, отваги, изящества и стальных нервов. Сти-

вен и Энджел стали появляться в самых важных цирковых

представлениях и телевизионных программах.

***
Но Энджел смогла пройти еще одно испытание. Когда рак

начал угрожать ее карьере и жизни, она не отчаялась, не сда-

лась и даже поддерживала своего мужа. Ей пришлось ампути-

ровать часть ноги, но она не упала духом, а смогла сделать

невозможное: Энджел стала единственным за всю историю

акробатом с протезом вместо ноги.

Несмотря на все испытания, Энджел сделалась чудесной

матерью здорового, милого малыша. Члены ее семьи и друзья не

перестают удивляться ее внутренней красоте. Ее пример вдох-

новляет многих людей, которые пережили трагедию в собствен-

ной жизни.

Еще в юности Энджел решила, что все нехорошее, происхо-

дящее с ней, она будет превращать в положительное, что не

позволит несчастьям сломить ее; она будет учиться на них.

Это заметила и ее соседка по больничной койке, когда они

вместе проходили курс лечения. Она свидетельствует: «В ее

словах заключалась какая-то сила, когда Энджел говорила, что

рак не сможет разрушить ее жизнь и что она извлечет все

возможное из этой ситуации. По тому, как она это говорила,

было понятно, что она настроена решительно».

***
Когда ее спрашивают о нелегком детстве, Энджел отвечает:

«Я очень сильна благодаря этому. Если бы у меня детство было

безоблачным, я не смогла бы справиться с тем, что впослед-

ствии случилось со мной».

Муж Стивен так описывает Энджел: «Она постоянно жертву-

ет собой. Это в ее характере. В этом ее красота. Ее жизнь

свидетельствует о том, что «мир Божий, который превыше вся-

кого ума», наполняет ее сердце».

По материалам www.otkrovenie.de

«Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и Я успокою вас» (Матф.11:28)
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Молитва покаяния
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Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог лю-

бит тебя? Даже тогда, когда ты

грешил, Он любил тебя и сту-

чал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с

Ним не только в этой жизни,

но и в вечности. Для этого Бог

отдал на распятие Своего Сына

Иисуса Христа, «дабы всякий

верующий в Него не погиб, но

имел жизнь вечную» (Ин.3:16).

Тебе остается только пове-

рить в это и признать себя

грешником.

Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне, и Бог простит все твои грехи.

Дорогой Небесный Отец, прими мое покаяние. Ради

Иисуса Христа, Твоего Единородного Сына, умершего

за мои грехи на Голгофском кресте, прости меня и

очисти от всех моих грехов. Я искренне верю в Твою

любовь ко мне и дарованное мне прощение. Дорогой

Иисус, я принимаю Тебя своим Господом и Спасителем

навсегда. С этого момента моя жизнь принадлежит

Тебе. Запиши мое имя в Книгу Жизни и будь моим

Добрым Пастырем. Аминь.

«Итак, оставляя времена неведения, Бог ныне повелевает людям всем повсюду покаяться» (Деян.17:30)

Библия говорит, что все согре-

шили и нет праведного ни одно-

го. Каждый из нас рождается,

имея греховную природу из-за

грехопадения первых людей. Мы

рождаемся не православными, не

католиками или мусульманами, а

грешниками. В процессе жизни

эта греховная природа проявляет

себя в нарушении Божьего зако-

на, тех заповедей, которые напи-

саны в сердце каждого человека.

Но есть путь для примирения

грешника со святым Богом –

Иисус Христос. «Един Бог, един и

посредник между Богом и че-

ловеками, человек Христос Иисус,

предавший Себя для искупле-

ния всех» (1Тим.2:5-6). Он взял

на Себя все наши грехи и вос-

крес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и

считаешь себя грешником, если

хочешь принять Иисуса в  сер-

дце и обрести спасение, произ-

неси вслух молитву покаяния,

ибо «сердцем веруют к пра-

ведности, а устами исповедуют

ко спасению» (Рим.10:10).

1. Я сначала
изменюсь

Представьте себе такой диа-

лог:

— Дорогая, у тебя серьезная

ангина, тебе срочно надо к врачу!

— Ты с ума сошел! Как я по-

кажусь доктору в таком виде?!

Нос распух от постоянного насмор-

ка, под глазами темные круги,

горло болит так, что разговари-

вать трудно.

— Ну ничего, доктор  видит

таких больных каждый день.

— Нет, я слишком его уважаю

и не хочу оскорбить своим удру-

чающим состоянием. Я сначала

выздоровею, приведу себя в по-

рядок и вот тогда – сразу к док-

тору на прием.

Согласитесь, звучит абсурдно.

Но именно так выглядят люди,

которые по причине своей неиде-

альности не торопятся прийти ко

Христу. Иисус однажды сказал,

что не здоровые нуждаются во

враче, но больные – так же, как в

Спасителе нуждаются не правед-

ники, а грешники. А человек го-

ворит: «Я сначала изменюсь, пе-

рестану грешить – и тогда приду

к Богу с покаянием».

Но это самообман. Можно долго

пытаться усилием воли

отказываться от каких-то грехов-

ных привычек, а совершенства

достичь все равно не получится.

Ведь, если бы человек мог сам

измениться и перестать грешить,

не нужно было бы Иисусу Христу

за нас умирать. Но Господь знал

– человеческая природа настоль-

ко греховна, что не способна сама

себя изменить. Необходимо

сверхъестественное Божье вмеша-

тельство, способное преобразить

нас. А самому человеку нужно

признать свою греховность и

попросить у Бога прощения за

Пять причин, чтобы поверить в Бога
все грехи и за неверие. И только

тогда Бог даст силы для того,

чтобы человек больше не грешил.

2. Я не грешу

В принципе, на свете немало

хороших и порядочных людей.

Здоровый образ жизни, верность

в семье, честность и доброта –

таких людей немало. Но даже те,

кому похвалиться особо нечем, для

признания своей праведности все

же находят аргумент: я же никого

не убил и не ограбил. Такие люди

считают, что по стандартам этого

общества они не хуже многих. Но

проблема в том, что отвечать пе-

ред Богом мы будем по другим

стандартам. Мерилом выступит Бо-

жье слово. И вот что оно говорит:

«...Все согрешили и лишены

славы Божией» (Рим .3 :23 ) .

Иногда оно разъясняет Божьи стан-

дарты праведности очень подроб-

но и конкретно: «...прелюбодея-

ние, блуд, нечистота, непотребство,

идолослужение, волшебство,

вражда, ссоры, зависть, гнев, рас-

при, разногласия, (соблазны), ере-

си, ненависть, убийства, пьянство,

бесчинство и тому подобное. Пре-

дупреждаю вас, ...что поступаю-

щие так Царствия Божия не на-

следуют» (Гал.5:19-21).

За каждый из этих грехов

придется отвечать. И лучше уз-

нать об этом сейчас и принять

меры, чем всю жизнь считать себя

праведником, а после смерти

оказаться навечно в аду .

Поэтому Библия еще и еще раз

предупреждает: «Если говорим, что

не имеем греха, — обманываем

самих себя, и истины нет в нас.

Если исповедуем грехи наши, то

Он, будучи верен и праведен,

простит нам грехи наши и очис-

тит нас от всякой неправды» (1

Ин.1:8-9).

3. Я слишком плохой

Другая крайность — считать

себя настолько грешным, что про-

щение уже невозможно. Ужасные

последствия какого-то греха или

глупой ошибки рождают чувство

вины. И дальше – как под откос.

И  грех уже — это образ жизни, и

сердце — словно камень. А жизнь-

то одна, и переписать ее заново

не получится. Но, знаете, Иисус

однажды сказал: «невозможное

человеку — возможно Богу». Не

важно, большой грех ты совер-

шил или очень много незначи-

тельных, преступник ты в глазах

общества или только в своих соб-

ственных. Даже если ты сам себя

не можешь простить, сегодня для

тебя есть благая весть! Бог дарит

тебе Свое прощение. От тебя

просто требуется это принять. Про-

щение не надо заслуживать или

зарабатывать. Бог может простить

всякий твой грех.

«Тогда придите – и рассудим,

говорит Господь. Если будут гре-

хи ваши, как багряное, – как снег

убелю; если будут красны, как

пурпур, — как волну убелю»

(Ис.1:18).

А знаете, какой отрывок Биб-

лии считается наиважнейшим? Его

так и называют — «золотой стих»

Библии. Вот он: «Ибо так возлю-

бил Бог мир, что отдал Сына

Своего Единородного, дабы вся-

кий верующий в Него, не погиб,

но имел жизнь вечную» (Ин.3:16).

Другими словами:  Бог отдал

Своего сына на смерть, чтобы

человек не понес наказание за

свои грехи. Надо поверить Богу и

принять от Него в подарок веч-

ную жизнь.

4. Я верю в душе

В свой законный выходной

Александр позволил себе поспать

подольше, а, когда проснулся,

устроил завтрак на диване перед

телевизором. Вдруг звонок в

дверь.

— Кто там?

— Сашенька, это я, твоя мама.

Молодой человек подался было

вперед, но резко остановился и

задумался: «Ага, это, значит, я ее

сейчас впущу, а она посуду, не

мытую с вечера, увидит или за

сигареты упрекать начнет. Ой, а

вдруг расспрашивать о делах

примется? Так я и кино свое лю-

бимое не посмотрю. Оно мне

надо? И паутину на потолке обя-

зательно заметит, заставит уби-

рать. А я не хочу! Пусть живет

спокойненько у себя дома  и меня

не беспокоит. Если мне помощь

понадобится - сам ее позову».

В Библии написано, что Иисус

подобным образом  стоит возле

двери каждого сердца и стучит-

ся. И кто для Христа откроет дверь

своего сердца, к тому Он войдет

– и состоится удивительное об-

щение. Но не все открывают Ему

дверь, потому что считают: доста-

точно верить в душе и не хотят

ничего менять в своей жизни. Та-

кая вера называется мертвой. И

в день Божьего суда она не спа-

сет.

5. Я еще успею

«Поживу в свое удовольствие,

а в конце жизни покаюсь – и к

Богу, в рай». Это — самая боль-

шая дьявольская ложь, на кото-

рую было поймано немало чело-

веческих душ. Нам всем кажется,

что жить мы будем долго, и о

приближении своей смерти узна-

ем чуть-чуть заранее, чтобы как

раз хватило времени совершить

молитву покаяния. Возможно, так

думали и некоторые жители не-

большого городка в Италии, ког-

да ложились спать. Этой же но-

чью землетрясение унесло более

300 жизней. А разве могли пас-

сажиры упавшего в пропасть ав-

тобуса предположить заранее, что

это будет их последняя поездка?

Знакомый моих родителей вышел

однажды за хлебом и не вернул-

ся. Просто с крыши упала огром-

ная сосулька — и человека не

стало.

Библия открыто предупрежда-

ет: у нас есть только «сегодня».

«Завтра» может не наступить.

Сегодня самый удачный день для

покаяния.

И не стоит думать, что жизнь

с Богом лишена удовольствий. Бог

наполняет жизнь Своих детей

настоящим счастьем. Спросите у

любого, кто уже открыл для Него

свое сердце.

Елена Кривонос

Это раньше нас учили,

что Бога нет, а сегодня убеж-

денных атеистов становит-

ся все меньше, но и насто-

ящих верующих не так уж

много. Люди верят, что Бог

есть, но не торопятся впус-

кать Его в свою жизнь.

Находят причины для того,

чтобы отложить это реше-

ние на потом. Что же это за

причины? Я бы выделила

пять, хотя, возможно, их

больше.



Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам

Что евангельские христиане думают о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не придерживаются

традиций и преданий в том случае, если они противоречат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Евангелии от Марка 7:8:

«Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания человеческого». А также в Евангелии от

Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь Божию ради предания вашего?» Для евангельский

христиан главным является Слово Божье, Библия.

Почему большинство евангельских христиан не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли частью христиан-

ской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во всех библейских примерах крещению предшествовало покаяние, в

Слове Божьем указана определенная последовательность: «Покайтесь, и да крестится каждый из

вас во имя Иисуса Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение преподается только по вере крещаемого,

когда тот достигает сознательного возраста и способен сделать выбор, совершить покаяние.

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса Христа и апосто-

лов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога благодати, как мудрый строитель,

положил основание, а другой строит на нем; но каждый смотри, как строит. Ибо никто не может

положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус Христос» (1Кор.3:10-11).

Апостол Иоанн также говорит: «Всякий, преступающий учение Христово и не пребывающий в нем,

не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и Отца и Сына» (2Ин.1:9). Нигде в Новом

Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не уклониться от учения Христа, евангельские

христиане не используют иконы в своей богослужебной практике.

Почему евангельские христиане
не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя, достойна

уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии или святым, и нет указания

поступать так. Евангельские христиане считают, что молиться и поклоняться нужно только Богу,

следуя наставлениям Иисуса Христа, который учил молиться, говоря: «Молитесь же так: Отче наш,

сущий на небесах!» (Мф.6:9). В Писании также говорится о том, что есть только один посредник

между человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками, человек

Христос Иисус».

Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших благочестивых людей делать

объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются
в обычном светском здании, например, Доме культуры?
Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны во имя Мое, там

Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослужение освящается не местом

проведения служения, не зданием, а присутствием Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не здания: «Разве не

знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор. 3:16). Библия показывает, что

первые христиане проводили служения во многих различных местах. Например, в школе (Деян.19:9),

в еврейских синагогах (Деян.18:4,26, 19:8), в еврейском храме (Деян.3:1) и в частных домах

(Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования места между

раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в Библии нет примеров молитвы

за умерших. Евангельские христиане считают, что молитва за умерших не способна помочь

мертвым или как-то улучшить их положение (Пс.48:7–8).
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Никейский символ веры

Библия – самая читаемая и

самая цитируемая книга в

мире. Поэтому с именами,

которые упоминаются в ней,

знаком каждый из нас. Но

мало кто задумывался о зна-

чении этих древних имен.

А ведь все библейские мужс-

кие и женские имена имеют

глубокий смысл и содержат в

себе довольно полную характе-

ристику об их первых носите-

лях.

1. Адам (Человек)

2. Авель (Дуновение, суета)

3. Авраам (Отец множества)

4. Ева (Жизнь)

5. Енох (Посвященный)

6. Агарь (Бегство)

7. Каин (Приобретение)

8. Ной (Покой, утешение)

9. Хам (Горячий)

10. Сим (Имя)

11. Сарра (Госпожа)

12. Иафет (Расширение)

13. Иов (Преследуемый)

14. Исаак (Смех)

15. Иаков (Занимающий место

хитростью)

16. Измаил (Бог слышит)

17. Мафусал (Муж оружия)

18. Мелхиседек (Царь правед-

ности)

19. Лот (Покрывало)

20. Рахиль (Овца)

21. Ревекка (Узы, оковы)

22. Рувим (Вот, сын!)

23. Иосиф (Прибавление)

24. Иуда (Хвалимый)

25. Фараон (Большой дом)

26. Вениамин (Сын правой

руки)

27. Мариам (Восстание)

28. Аарон (Горный просвети-

тель)

29. Левий (Привязанный)

30. Потифар (Принадлежащий

солнцу)

31. Симеон (Слушание)

32. Моисей (Спасенный из

воды)

33. Самсон (Как солнце)

34. Самуил ( Бог услышал)

35. Девора (Пчела)

36. Гедеон (Он рубит)

37. Руфь (Красота)

38. Вооз (В нем сила)

39. Анна (Благодать)

40. Илий (Высокий)

41. Мария (Возвеличенная)

42. Соломон (Мирный)

43. Елисавета (Бог клятвы)

44. Голиаф (Изгнание)

45. Иоанн (Яхве милостив)

46. Давид (Возлюбленный)

47. Саул (Выпрошенный)

48. Ирод (Слава кожи)

49. Вирсавия (Дочь клятвы)

50. Андрей (Мужественный)

51. Охозия (Яхве поддерживает)

52. Матфей (Дар Яхве)

53. Озия (Помощь Яхве)

54. Фома (Близнец)

55. Исаия (Спасение Яхве)

56. Филипп (Любящий коней)

57. Ахаз (Он схватил)

58. Петр (Камень)

59. Езекия (Яхве укрепил)

61. Аммон (Мастер)

62. Никодим (Народ – победи-

тель)

63. Иеремия (Возвеличенный

Яхве)

64. Варавва (Сын отца)

65. Михей (Кто подобен Яхве?)

66. Каиафа (Исследователь)

67. Елисей (Бог спасет)

68. Пилат (Вооруженный дроти-

ком)

69. Илия (Яхве – Бог)

70. Иона (Голубь)

71. Лазарь (Помощь Божья)

72. Навуходоносор (Небо, сохра-

ни венец)

73. Марфа (Госпожа)

74. Иезекииль (Бог укрепит)

75. Стефан (Венец)

76. Даниил (Судья Божий)

77. Павел (Малый, незначитель-

ный)

78. Дарий (Повелитель)

79. Неемия (Яхве утешает)

80. Тит (Почтенный)

81. Ездра (Помощь)

82. Варнава (Сын утешения)

83. Есфирь (Звезда)

84. Тимофей (Чтущий Бога)

85. Артаксеркс (Храбрый воин)

86. Лука (Светящийся)

87. Аггей (Праздничный)

88. Феликс (Счастливый)

89. Аман (Одинокий, величе-

ственный)

90. Фест (Радостный)

91. Малахия (Ангел, вестник

Яхве)

92. Агриппа (Дикая маслина)

93. Мардохей (Малый человек,

поклонник Меродала)

94. Захария (Яхве вспомнил)

По материалам bible-facts.ru

Верую во единого Бога Отца Всемогущего, Творца неба и земли,

всего видимого и невидимого.

И во единого Господа Иисуса Христа, Сына Божия единородного, от

Отца рожденного прежде всех веков, Бога от Бога, Свет от Света, Бога

истинного от Бога истинного, Рожденного, Несотворенного, Единосущно-

го с Отцом, чрез Которого все сотворено. Который ради нас, людей, и

ради нашего спасения сошел с небес. И воплотился от Святого Духа и

Марии девы, и стал человеком. Был распят за нас при Понтии Пилате,

пострадал и был погребен, и воскрес в третий день по Писаниям, и

Библейские имена и их значение

восшел на небеса, и сидит одесную Отца. И опять придет со славою

судить живых и мертвых, и Его царству не будет конца.

И в Духа Святого, Господа Животворящего, от Отца и Сына Исходя-

щего, вместе с Отцом и Сыном Поклоняемого и Славимого, Говорившего

через пророков.

И во единую, святую, соборную и апостольскую Церковь.

Исповедую единое крещение во оставление грехов. Ожидаю воскре-

сения мертвых и жизни будущего века.

Аминь.
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Церкви Южной Кореи по воздуху перебрасывают Писание в КНДР

В Перу группа полицейских

устроила евангелизацию на

улице города.

Полицейские в униформе

проповедовали Евангелие и раз-

давали христианские брошю-

ры прохожим посреди города

Тумбес на севере Перу, столи-

це одноименной провинции. Они

общались с прохожими, гром-

ко молились за президента

страны и власти.

«У меня есть вера, что вся

полиция будет захвачена могу-

ществом Божьим, и тогда Хри-

стос придет», — заявил один

из проповедников.

Кто-то из прохожих спросил,

используют ли эти полицейс-

кие оружие, раз они верующие.

Офицер ответил, что они ис-

пользуют оружие согласно ин-

струкции и верят при этом, что

ни одно оружие, сделанное

против них, не будет успеш-

Распространение Библий по

воздуху — очень изобретатель-

ный способ донесения Еванге-

лия в закрытые страны. Одна-

ко он совсем не нов. Христиане

Южной Кореи живут рядом с

одним из самых закрытых го-

сударств мира и одним из са-

мых злостных нарушителей

свободы вероисповедания.

Именно поэтому верующие с

юга вот уже несколько десяти-

летий по воздуху перебрасыва-

ют Писания своим соседям на

севере.

Перед самым закатом груп-

па христиан из Сеула устрем-

ляется на север.

«У нас могут быть пробле-

мы из-за того, что мы делаем»,

— говорит один из них, так

называемый Питер. Настоящие

имена этих людей нельзя раз-

глашать, для них это очень опас-

но.

«Мы едем в одно место в

четырех милях от северокорей-

ской границы, недалеко от де-

милитаризованной зоны», —

называет второй курс экспеди-

ции.

Демилитаризованная зона,

или ДМЗ, — это одно из наибо-

лее сильно укрепленных и по-

тенциально опасных мест на

земле.

Миллион вооруженных севе-

рокорейских военных стоит в

полной боевой готовности по ту

сторону демилитаризованной

зоны. На южной стороне солдат

столько же. Собираясь в то место,

о котором уже было сказано, мы

понимаем, что есть один фактор,

который может все испортить, —

погода.

«Любое изменение направле-

ния ветра — и наша миссия про-

валится», — объясняет Питер. Он

назвал эту операцию «Одуванчик».

«Мы начали этот проект еще в

1991 году. Как одуванчику нужен

ветер для разбрасывания своих

семян, так и нам нужен ветер

для распространения Слова Бо-

жьего», — продолжает он.

Тысячи экземпляров Библии

на корейском языке отправляют-

ся в полет на ярко-оранжевых

аэростатах.

«В Северную Корею почти

невозможно доставить Библии, так

что аэростаты — это один из наи-

более эффективных способов

донесения Евангелия», — говорит

Питер.

В задней части фургона аэро-

статы наполняют гелием. Члены

команды работают быстро, всё

время следя за направлением

ветра. Над каждым аэростатом

они произносят молитву, после

чего отпускают. Через несколько

минут аэростаты начинают свой

медленный полет по северокорей-

скому воздушному пространству.

«Посылая эти аэростаты, мы

даем знать нашим северокорейс-

ким братьям и сестрам, что мо-

лимся о них, а Писания на аэро-

статах должны их ободрить», —

делится одна из женщин.

В тайном месте в Сеуле люди

усердно молятся. Каждую неде-

лю, начиная с 91-го года, эта 78-

летняя женщина вместе с горст-

кой других верующих готовит

аэростаты для полетов в Север-

ную Корею.

«Я родом из Северной Кореи.

Так я стараюсь доносить Еванге-

лие своим соотечественникам», —

рассказывает она.

Работа почти завершена. Ос-

тается лишь несколько последних

штрихов. Подготовка к операции

заключается в следующем: че-

рез отверстие аэростат наполня-

ют гелием, заклеивают лентой, а

затем отправляют в небо Север-

ной Кореи.

«Рано или поздно гелий вый-

дет, и аэростат упадет на землю.

Тот, кто его поднимет, сможет

прочесть все 16 глав Евангелия

от Марка», — говорит она.

В прошлом Питер вместе с

другими верующими совершал

подобные отправки с кораблей

через море. Те аэростаты были

крупнее и содержали небольшой

радиоприемник, Библию и дру-

гую христианскую литературу.

Помимо операций с аэроста-

тами группа Питера организовы-

вает еженедельные радиопереда-

чи. Они записываются в Сеуле, а

затем передаются на средних и

коротких волнах в Северную Ко-

рею.

«Наши радиопередачи пред-

ставляют собой запись обычного

богослужения — с поклонением и

проповедью. Северокорейские

власти регулярно глушат наш

сигнал, но у нас есть и другие

методы донесения до людей

Слова Божьего», — рассказывает

координатор радиовещания.

И вот что мотивирует эту ко-

манду. Мы получили эксклюзив-

ные аудиозаписи и фотографии

тайных собраний подпольной цер-

кви в Северной Корее.

Если северокорейский гражда-

нин принимает Иисуса Христа, ему

за его веру могут грозить пресле-

дования, тюремные заключения

и, возможно, даже смерть. Питер

предоставил кадры, которые были

показаны в эфире одного японс-

кого телеканала. Как сообщили,

на них запечатлена казнь

северокорейских христиан.

Очень сложно получить

точные данные о количе-

стве христиан в Северной

Корее.

«На основании данных,

полученных от североко-

рейских перебежчиков и

международных правоза-

щитных групп, мы счита-

ем, что в Северной Корее

около 30 тысяч христиан со-

держатся в лагерях для полит-

заключенных и около 10 тысяч

подпольных верующих скрыва-

ется по всей стране», — говорит

один из верующих

южнокорейцев.

Мы возвращаемся вдоль гра-

ницы, отделяющей Северную

Корею от Южной, уже за пол-

ночь. Под покровом темноты

члены команды Питера продол-

жают в различных местах вы-

пускать в воздух сотни аэро-

статов. Сегодня ветер был бла-

гоприятным.

«Часто бывает так, что на-

правление ветра резко меняет-

ся, и нам приходится ждать.

Иногда мы возвращаемся на

следующий день. Мы настой-

чивы, ведь на карте — жизнь

людей. Мы будем продолжать

это делать и молиться, пока

Северная Корея не станет сво-

бодной и христиане смогут

смело поклоняться Иисусу Хри-

сту» — утверждает Питер.

Источник: Мир Вам

МЧС РОССИИ ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ МИНИСТЕРСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ПО ДЕЛАМ ГРАЖДАНСКОЙ ОБОРОНЫ,

ЧРЕЗВЫЧАЙНЫМ СИТУАЦИЯМ И ЛИКВИДАЦИИ ПОСЛЕДСТВИЙ СТИХИЙНЫХ БЕДСТВИЙ ПО КРАСНОДАРСКОМУ КРАЮ

Помните, что самое страш-

ное при пожаре - растерянность

и паника. Уходят драгоценные

минуты, когда огонь и дым ос-

тавляют все меньше шансов

выбраться в безопасное место.

Вот почему каждый должен

знать, что необходимо делать

при возникновении пожара.

При возникновении пожара

немедленно сообщите об этом

в пожарную охрану по телефо-

ну «01».

При сообщении в пожарную

охрану о пожаре необходимо:

- кратко и четко обрисовать

событие - что горит (квартира,

чердак, подвал, индивидуальный

дом или иное) и по возможно-

сти приблизительную площадь

пожара;

- назвать адрес (населенный

пункт, название улицы, номер

дома, квартиры);

- назвать свою фамилию,

номер телефона;

- есть ли угроза жизни лю-

дей, животных, а также сосед-

ним зданиям и строениям;

- если у Вас нет доступа к

телефону и нет возможности по-

кинуть помещение, откройте окно

и криками привлеките внима-

ние прохожих.

Постарайтесь принять меры по

спасению людей, животных, ма-

териальных ценностей. Постарай-

тесь оповестить о пожаре жите-

лей населенного пункта.

Делать это надо быстро и

спокойно. В первую очередь спа-

сают детей, помня при этом, что

они чаще всего, испугавшись,

стараются спрятаться под кровать,

под стол, в шкаф. Из задымлен-

ного помещения надо выходить,

пригнувшись, стремясь держать

голову ближе к полу, т.к. дым

легче воздуха, он поднимается

вверх, и внизу его гораздо мень-

ше. Передвигаясь в сильно за-

дымленном помещении нужно

придерживаться стен. Ориентиро-

ваться можно по расположению

окон, дверей.

Помните:

- дым при пожаре значитель-

но опаснее пламени и большин-

ство людей погибает не от огня, а

от удушья;

- при эвакуации через зону

задымления необходимо дышать

через мокрый носовой платок или

мокрую ткань.

После спасения людей можно

приступить к тушению пожара

имеющимися средствами пожа-

ротушения (огнетушители), в том

числе подручными (одеяло, вода,

песок, и т. д.) и эвакуации иму-

щества.

Категорически запрещается -

бороться с пламенем самостоя-

тельно, не вызвав предваритель-

но пожарных, если вы не спра-

вились с загоранием на ранней

стадии его развития.

В случае невозможности по-

тушить пожар собственными си-

лами, принять меры по ограни-

чению распространения пожара

на соседние помещения, зда-

ния и сооружения, горючие ве-

щества. С этой целью двери

горящих помещений закрыва-

ют для предотвращения досту-

па кислорода в зону горения.

По прибытии пожарной тех-

ники необходимо встретить ее

и указать место пожара.

    Помните!

Соблюдение мер пожарной

безопасности – это залог ваше-

го благополучия, сохранности

вашей жизни и жизни ваших

близких!

Пожар легче предупредить,

чем потушить!

Отдел надзорной деятельности и профилактической работы  Карасунского внутригородского округа города Краснодара

Действия в случае возникновения пожара

ным, потому что так говорит

Слово Божье.

«Мы больше чем победите-

ли во Христе. Вот наше насто-

ящее оружие», — подчеркнул по-

лицейский.

Во время акции полицейс-

кие раздавали прохожим еван-

гелизационные брошюры, гово-

рили о спасении во Христе,

молились за людей.

Напомним, недавно полицей-

ский в Бразилии прямо в по-

лицейском участке провел не-

большую евангелизацию для за-

держанных молодых правона-

рушителей, которые слушали

его проповедь, стоя лицом к

стене. А видео с поющим сла-

ву Богу полицейским набрало

более 5 миллионов просмотров,

причем больше миллиона за

первые несколько часов.

Перу – государство в за-

падной части Южной Америки.

Источник: Мир Вам

В Перу полицейские посреди улицы
устроили евангелизацию
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Подписаться на «Христианскую газету» могут все, проживающие

на территории Российской Федерации.

«Пресса России»  (зеленый каталог)
Дорогие читатели! Вы можете подписаться на газету  в своем

регионе, в  почтовом отделении по месту проживания.

Подписаться на газету  можно, начиная с любого месяца.

Минимальный срок подписки - один месяц.

Подписную цену узнавайте в почтовом отделении

Внимание!!

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с

июля 1994г. Выходит 2 раза в месяц тиражом 10000 экз.

Газета не преследует цели распространять какое-либо конк-

ретное вероучение. Ее цель – нести весть о Христе и ос-

вещать социальные проблемы в свете Библии. Если «Хрис-

тианская газета» нашла отклик в вашем сердце, и вы ощу-

тили желание знать Бога, значит, наш труд не был  на-

прасным. Своим участием вы можете внести посильный

вклад в развитие  газеты, перечислив добровольные по-

жертвования на расчетный счет:

Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры

евангельской «Вифания», г.Краснодар,

пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: (861)266-28-72

ИНН 2312066057

р/сч. 40703810530400100079

к/сч. 30101810100000000602

БИК 040349602 Краснодарское отделение 8619.

Цель: жертвуются денежные средства

для «Христианской газеты»

!
Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

Игры со смертью
Уныние не продуктивно
Из истории евангельского движения

«Христианс ю азет »
бесплатно можно взять

в ма азине «Гармония» по адрес : . Краснодар, л. Красная, 68.

«Христианс ю азет » вы можете та же взять на тор овой точ е

«Зеленая апте а» ( . Краснодар, Сенной рыно , входа с л. Рашпилевс ой)

266-03-60
Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем ваше о звон а!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00

Òåëåôîí äîâåðèÿ

ïî àäðåñó â èíòåðíåòå www.vifania.ru
Êàæäîå âîñêðåñåíüå  ñ 900, 12 00 è 1500Âèôàíèÿ-ÒÂ

Прямая  трансляция с богослужения. Дополнительные видеоматериалы:
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Доро ой др !

Ко да-то Иис с с азал челове , пол чившем освобождение от
бесов: «Иди домой своим и расс ажи им, что сотворил с тобою
Господь и [ а ] помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свидетельства Божьей славы – об
веровании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-
новлении семьи, примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и реп-
ления веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес реда ции:
350912, . Краснодар, п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал
в твоей жизни Бог!

Подписка онлайн!
Теперь вы можете подписаться

на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интеренте

на сайте “Почта России”, найдите кнопку
“Подписка онлайн” и, следуя инструкции, подпишитесь

на 1-е полугодие 2017 года.

www.pochta.ru         Подписка онлайн
Христианская газета
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